

12

Des sujets suscitent l'intérêt
des journalistes qui suivent de près
le secteur du dispositif médical

COMMUNICATION

Les relations média

Comme chaque année, les événements organisés par le Snitem suscitent l'intérêt des journalistes qui suivent de près le secteur du dispositif médical. Entre juin 2022 et mai 2023, 13 événements ont été organisés avec présence de journalistes.

Quelques chiffres :

- Près de 80 demandes presse entrantes (dont 70% issues de médias professionnels)
- Une moyenne de 6 journalistes présents par événement organisé par le Snitem
- 8 communiqués de presse diffusés
- 22 interviews réalisées au sein du Snitem



80

demandes presse entrantes



6

journalistes / événement



8

communiqués de presse



22

interviews

La communication digitale

Deux ans après sa mise en ligne, le site [Snitem.fr](https://www.snitem.fr) constitue une véritable base documentaire sur le dispositif médical.

On y trouve de très nombreux documents d'information permettant de découvrir et d'approfondir ses connaissances sur le secteur, que ce soit notamment sous forme de fiches de synthèses, de guides plus complets ou de vidéos b.a-ba.

A noter que l'ensemble des colloques organisés par le Snitem sont à retrouver en replays sur le site.

Ces éléments d'information sont régulièrement relayés sur les réseaux sociaux du Snitem, Twitter et LinkedIn. Ce dernier recense plus de 23 000 abonnés et enregistre près d'un million d'impressions sur les 12 derniers mois, en hausse de 96 % par rapport à la période précédente.

